

Médico y amigo

Señor director:

Cuando en un servicio público se es bien atendido se debe dar a conocer y destacar. Esta vez quiero referirme a Urología del Hospital Regional. Hace un año el médico que me controla es Neiro Mujica Rodríguez, una persona atenta y gentil. Al entrar en su consulta lo recibe con una sonrisa y un apretón de mano. Conversa, revisa los exámenes bien detalladamente y

explica cómo va uno con su enfermedad. En mi caso la próstata y según exámenes estoy bien. El doctor Mujica es una persona que inspira confianza. Es un amigo que tiene esa virtud, don de humanidad, de ayudar al paciente con palabras alentadoras y hacerlo sentir grato. Felicitar al doctor y que siga por ese camino, brindando una buena atención.

Waldo Campusano Álvarez